



## Legisladores Federales del PVEM coinciden que Ricardo Gallardo es el mejor Gobernador de México

El Coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la Cámara de Diputados, Carlos Alberto Puente Salas, comentó que hace un año miles de familias tomaron la decisión de cambiarle el rumbo a este gran estado y la decisión fue correcta, porque ha demostrado con trabajo, perseverancia y con hechos, “les ha callado la boca a todos sus detractores, hoy tienen que reconocer que tenemos al mejor gobernador del país”.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/nflash/legisladores-federales-del-pvem-coinciden-que-ricardo-gallardo-es-el-mejor-gobernador-de-mexico/794375/>